

Eine tiefsinnige Komödie, witzig und spritzig gespielt

Bazenheid: Erich Furrer und Martin Maurer begeisterten ihr Publikum

Was die beiden Schauspieler Erich Furrer, Bazenheid und Martin Maurer, Basel am vergangenen Samstag im Restaurant zur Alten Zwirnerei boten, hinterliess bei den gut 40 Zuschauern echte Begeisterung.

Shakespeare einmal anders

Wer hätte gedacht, dass Shakespeare so witzig, spritzig daher kommen kann. Erich Furrer dichtet die Werke Shakespeares jeweils neu und kreiert daraus Zwei- bis Drei-Mann/Frau-Stücke.

Bereits erfolgreich aufgeführt wurden: Romeo und Julia, ein Sommernachts Traum und der Sturm. Im neusten Stück,



Bei Erich Furrer (links) und Martin Maurer jagte ein Missverständnis das andere.

Tipp

Erich Furrer veranstaltet regelmässig Lesungen mit Musik im Restaurant zur Alten Zwirnerei. Wer in den Genuss kommen möchte, hat bereits am Donnerstag, 26. Februar um 20 Uhr wieder Gelegenheit dazu.

Erich Furrer liest Hans Schröter – Das Vermächtnis eines heimatlosen Dichters. Es musizieren Gabriela Traasdahl, Piano, Zürich und Susanne Mützenberg, Violine, Jona.

der heiteren Verwechslungskomödie «Komödie der Irrungen» erleben Zwillingbrüder auf der Suche nach ihren Zwillingbrüdern allerhand Verirrungen und Verwirrungen. Das Publikum genoss am Samstag sichtlich den Wortwitz und

die Spielkunst der beiden Schauspieler, welche problemlos von einer Rolle in die andere schlüpfen, besonders die von den Männern gespielten Frauenrollen lockten an manchen Tischen wahre Lachstürme hervor.

Da es Samstagabend war, blieben die Besucherinnen und Besucher gerne noch etwas länger sitzen und liessen den gemütlichen Abend bei Gesprächen mit den Künstlern und einem Glas Wein ausklingen. (kk)